

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil analisis penelitian an analisis data, skripsi yang berjudul Pengaruh Pembiayaan *Mudharabah* dan *Murabahah* Terhadap Laba Bersih pada Bank BRI syariah Periode 2015-2017, sesuai degan rumusan masalah dan berdasarkan analisis data yang diolah menggunakan Eviwes 9 maka dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Berdasarkan pengujian data secara statistik dengan menggunakan metode analisis regresi berganda dan dengan bantuan perangkat lunak *Eviews* 9. Dari hasil analisis data tersebut menunjukkan bahwa secara parsial Mudharabah tidak berpengaruh signifikan terhadap Laba Bersih. Hal tersebut dapat dilihat dari  $t_{hitung}$  lebih kecil dari  $t_{tabel}$  yaitu  $0.413927 = 0.413927 < 1.70113$  dengan taraf signifikan  $< 0,05$  yaitu sebesar (0,6809).
2. Berdasarkan pengujian data secara statistik dengan menggunakan metode analisis regresi berganda dan dengan

bantuan perangkat lunak *Eviews* 9. Dari hasil analisis data tersebut menunjukkan bahwa secara parsial Murabahah berpengaruh terhadap Laba Bersih. Hal tersebut dapat dilihat dari  $t_{hitung}$  lebih besar dari  $t_{tabel}$  yaitu  $(3,314988 > 1.70113)$  dengan taraf signifikan  $> 0,05$  yaitu sebesar  $(0,0018)$ .

3. Berdasarkan pengujian data secara statistik dengan menggunakan metode analisis regresi berganda dan dengan bantuan perangkat lunak *Eviews* 9. Secara simultan atau bersama-sama Pembiayaan *Mudharabah* dan Pembiayaan *Murabaha* memperoleh nilai probabilitas sebesar  $(0.000017)$ . bila dibandingkan dengan tingkat signifikan yang sebesar 5% atau 0,05 maka dapat disimpulkan bahwa  $H_0$  ditolak dan  $H_a$  diterima, karena nilai probabilitas  $<$  dari tingkat signifikan artinya secara bersama-sama atau secara simultan Pembiayaan *Mudharabah* dan Pembiayaan *Murabahah* berpengaruh signifikan terhadap Laba Bersih pada Bank BRI Syariah periode 2015-2017.

## B. Saran

Berdasarkan kesimpulan diatas, maka saran yang diajukan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

### 1. Bagi Akademisi

Penelitian ini diharapkan dapat menjadi salah satu tambahan referensi mengenai pengaruh pembiayaan *Mudharabah* dan pembiayaan *Murabahah* terhadap laba bersih pada bank BRI syariah.

### 2. Bagi Bank BRI Syariah

Dalam kondisi internal perbankan seperti pembiayaan *Mudharabah* dan *Murabahah* terbukti dapat mempengaruhi tingkat laba bersih pada bank BRI Syariah. Oleh karena itu, sangat diperlukan sekali upaya peningkatan kinerja dari perbankan tersebut untuk lebih meningkatkan kembali jumlah pembiayaan yang disalurkan sehingga fungsi dari perbankan itu sendiri yakni sebagai lembaga intermediasi (perantara) antara pihak surplus dengan pihak defisit dapat berjalan lebih baik lagi.

### 3. Bagi peneliti

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat melanjutkan dan memperpanjang periode waktu penelitian serta dapat menggunakan lebih banyak lagi variabel-variabel yang mungkin dapat mempengaruhi laba bersih bank BRI Syariah. Sehingga dapat memberikan hasil penelitian yang lebih akurat dan lebih baik.